
              Saint‐Sylvestre, 10 novembre 2015 

À qui de droit, 

Bonjour, 

Je me présente, Claude Boily, résidant de St‐Sylvestre et propriétaire d’un terrain et de deux 

terres à bois à St‐Sylvestre dont une qui sera peut‐être touchée par le projet éolien. 

Depuis le début du projet, j’ai assisté à de nombreuses réunions concernant le projet éolien du 

Mont‐Sainte‐Marguerite et plusieurs questions ont été posées au promoteur.  Selon moi, le 

personnel du projet est honnête, ils ne font pas de cachette, ils répondent très bien à nos 

questions et depuis le début, ils font ce qu’ils disent. 

J’ai assisté aux deux audiences du BAPE de soir et je pense que les gens de St‐Sylvestre qui 

avaient des questions ont été très bien répondus.  Pour ma part, ayant visité deux parcs éoliens, 

je crois que ce projet serait vraiment bénéfique pour les citoyens de St‐Sylvestre.  Il y aurait 

création de huit à douze emplois permanents et de 400 000 à 500 000$ de retombées 

économiques par année.  Pour une petite municipalité comme Saint‐Sylvestre, ce serait 

vraiment un atout majeur et personnellement, je trouve que ça embellit le paysage. 

St‐Sylvestre et les gens qui y habitent pourraient en retirer de grands bénéfices économiques et 

si le projet retient un de mes terrains, tant mieux mais il est certain que je serai  tout de même 

heureux car ce projet va rapporter gros à nous tous gens de Saint‐Sylvestre. 

Je suis donc 100% pour le projet. 

Claude Boily 
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